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关于医保个人账户知多少
一次给你说明白

定海这家企业为何能霸榜线上母婴平台
定小融带你探营“宝宝馋了”

□记者 倪妮 叶武杰

火爆宝妈圈的“宝宝馋了”这

个品牌，它常年位居线上各平台母

婴的各细分类目销售前三。大家

是否知道，“宝宝馋了”其实是定海

本土企业创立的品牌。它到底有

什么秘诀能够如此畅销？定小融

近日探营舟山馋文化电子商务有

限公司。

12月 11 日晚 7时 30 分，记者

来到位于定海海洋科学城的舟山

馋文化电子商务有限公司，只见灯

火通明。客服人员紧张有序地忙

碌着，而他们的手边都是吃了一半

的泡面等各类食物。办公场所内

消息提醒声、键盘打字声更是此起

彼伏。“今年‘双11’同比去年销量

增长了50%，‘双12’情况也是十分

不错。”“宝宝馋了”舟山公司总经

理荣涛表示，员工们正开足马力，

奋战网络购物高峰的到来。

在荣涛的带领下，记者开始寻

找“宝宝馋了”的畅销秘诀。在公

司展厅内，记者看到品牌创立于

2016 年。谈起品牌的由来，荣涛

坦言“宝宝馋了”来得有些偶然。

品牌创始人郭保平在舟山读研究

生时，丽水老家的姐姐向他求助，

希望能在舟山找到一款适合外甥

吃的虾皮。于是，郭保平便在舟山

找到了一种淡干虾皮，含在嘴里没

有咸味，却有着海鲜的鲜香。这款

淡干虾皮不仅受到了外甥的欢迎，

还受到了姐姐微信朋友圈宝妈们

的喜爱。郭保平当时就萌生了想

法，将产品上架，让更多宝宝能够

吃到。

说干就干，2016年，郭保平辞

去了当时年薪百万的工作，成立

了舟山馋文化电子商务有限公

司，并创立了品牌“宝宝馋了”，淡

干虾皮成为“宝宝馋了”的第一款

产品。2017年是国内婴幼儿辅零

食的爆发之年，“宝宝馋了”淡干虾

皮是那一年的爆款，而淡干虾皮所

传递的“少盐少油少糖”及“天然

健康”等理念成为婴辅零食行业

中一个极具典型意义的转型升级

方向。2020 年，“宝宝馋了”从国

内外众多品牌中脱颖而出，摘得

天猫“宝宝辅零食”类目第一，连

续 2年在舟山电商品牌中销量第

一。

在展厅产品展示区，记者看到

了儿童鲜虾片、磨牙草莓饼干、小

虾拌饭料等各种产品。荣涛说，经

过近8年发展，如今公司已自主研

发包括食材、零食、调味品三大类

共50余款热销产品，累积了400万

宝妈消费者，到今年底产品入驻线

下门店可达到30000余家，收获了

市场和口碑双丰收。“客户对‘宝宝

馋了’的殷切期待和默默支持，坚

定了我们经营好这个品牌的信

心。”荣涛说，从理念设计、产品开

发到原料甄选、工艺改造，“宝宝馋

了”对每个环节都设置高门槛，如

每一家合作工厂，郭保平都要亲

自去现场察看，亲自把关。荣涛

随手拆了一包高钙鲜虾片让记者

品尝，放入嘴里的瞬间，记者便感

受到了这个虾片与其他市面上虾

片的不同，其口味颇为清淡，却能

尝到海鲜的鲜味。“你别看这个虾

片的厚度只有 2 毫米，但一片虾

片就用了一只鲜虾制作而成。”荣

涛说，产品制作注重好食材，制作

工艺追求天然味道，最大限度保

留色香味形，努力减少糖、盐、香

精、防腐剂。

今年8月 24日，《婴幼儿辅食

餐》团体标准在北京发布并进行解

读，新团标提出分月龄对婴幼儿辅

食餐进行精细化搭配。该团标在

“辅食”基础上提出“辅食餐”概

念，不只是辅助食品，更要满足婴

幼儿一餐份辅食喂养的营养需求，

构成一份正常餐食的食品量。而

“宝宝馋了”作为第一起草单位，以

企业身份提供市场数据和用户洞

察。“这个标准前后商讨了近2年，

我们希望给到国内更精准清楚的

喂养标准参考，用更科学的标准，

引领零辅食行业更科学的产品。”

荣涛说，“宝宝馋了”更是投资400

万元改造专属生产线，推出新的辅

食餐产品“冲冲面”和“冲冲粥”。

相对于米糊、果泥等传统辅食，“冲

冲面”和“冲冲粥”充分考虑了不同

月龄婴幼儿的营养和能力需求，在

产品颗粒度大小、稀稠程度、食物

种类和营养素合理搭配上进行系

统化设计，满足了分月龄成长需

求。

“让中国宝宝吃得更健康，既

是我们的机会，更是我们的责任。”

荣涛说，“宝宝馋了”的理念是“科

学喂、轻松养”，通过科学技术、专

业研发和质量控制，确保产品品质

与安全，多年来企业一直致力于减

轻父母育儿负担，提供契合宝妈需

求的产品，让他们有更多时间陪

伴宝宝成长。同时，“宝宝馋了”

也积极参与公益事业，与阿里等

平台伙伴合作，截至今年 7月，该

企业已捐赠 71万余笔，涵盖母婴

教育、儿童营养、妇幼医疗等多个

领域。未来，“宝宝馋了”将继续注

重提供安全、科学、营养、便捷的婴

幼儿喂养解决方案，同时为公益

事业贡献力量，与各方伙伴合作，

推动社会可持续发展，为宝宝的

成长和幸福努力。
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本报讯（记者 尹倩倩 叶武杰）2023年

定海区第一次府委院联席会议暨法治政

府建设推进会近日举行。会议深入贯彻

落实习近平法治思想，进一步增强府委院

各方的联动协作，以更实举措、更大力度

推动府委院联动机制向纵深发展，全面提

升法治政府建设水平，为奋力争当现代海

洋城市建设排头兵提供坚强法治保障。

区委副书记、区长孙丹燕出席会议并讲

话，副区长、区公安分局局长丁世杰主持

会议。

孙丹燕指出，去年以来，府委院各方

精诚合作，持续深化行政与监察、司法有

序衔接、良性互动，共同发力法治定海建

设，联动互通形成了新格局、协同配合拓

展了新路径、督导共促取得了新成效。同

时，有一些积累性问题、细节性问题需要

关注和改进，要建立常态化的联席会议机

制，通过“一年一总结”的形式，达到“一年

一提升”的目的，将府委院联动的好经验

好做法保持下去，为法治定海、法治政府

建设奠定坚实的基础。

孙丹燕强调，要坚持实效导向，围绕

中心强联动、抓落实。重点要做到思想

再深化、明确定位再出发，公检法司监各

部门都要进一步明晰自身的定位，找准

工作的重心，为全区经济社会发展大局

作出应有的贡献。要做到行动再深化、

明确目标再发力，充分结合区委、区政府

的中心工作，立足公检法司监等部门的

业务实际，主要在重点案件审办、重点环

节监督、重点领域服务、重要群体宣传方

面抓好联动协作，主动融入到全区中心

工作大局中。要做到机制再深化、明确

责任再提升，充分发挥联席会议制度优

势，重点深化工作会商机制、业务指导机

制、攻坚破难机制、指标调度机制、提炼

宣传机制建设，推动公检法司监五方紧

密联动，在化解矛盾冲突、应对风险挑战

和助推发展大局上发挥出最大乘数效

应。

区人民法院院长张华刚，区人民检察

院检察长柳涛参加会议。

区人大常委会党组举行
主题教育调研成果交流会

林剑彪主持并讲话
本报讯（记者 叶武杰）区人

大常委会党组近日举行主题教

育调研成果交流会，重点围绕学

习习近平新时代中国特色社会

主义思想，特别是习近平总书记

关于调查研究的重要论述，开展

调查研究成果交流和正反面典

型案例研讨，推动主题教育走深

走实、取得实效。区人大常委会

党组书记、主任林剑彪主持会议

并讲话。

会议指出，区人大常委会要

聚焦省委三个“一号工程”，发挥

人大制度优势和人大代表作用，

助推营商环境优化提质，为经济

社会高质量发展赋能增劲贡献人

大力量。正反面典型案例剖析是

这次主题教育的重要环节，也是

对定海人大工作的一次靶向检

视，区人大常委会要坚持问题导

向，围绕中心服务大局，充分发挥

人大职能作用，不断提高定海人

大工作的能力和水平。

会议强调，调查研究是党的

传家宝。对于人大工作而言，做

好调查研究既是法律赋予人大

的一项法定工作职责，是人大一

项重要的基础性工作，也是人大

工作者必须掌握的基本功。区

人大常委会要不断提升开展调

查研究的能力和水平，加强调查

研究成果转化运用，为奋力争当

现代海洋城市建设排头兵贡献

人大力量。

区政协党组举行
主题教育调研成果交流会

陆沧波主持并讲话
本报讯（记者 胡思佳 王胜

通讯员 陈燕明）区政协党组近

日举行主题教育调研成果交流

会，重点围绕学习习近平新时代

中国特色社会主义思想，特别是

习近平总书记关于调查研究的重

要论述，开展调查研究成果交流

和正反面典型案例研讨，推动主

题教育不断走深走实。区政协党

组书记、主席陆沧波主持会议并

讲话。

会议指出，调查研究是人民

政协一项经常性、全局性、基础

性工作，是决定政协履职质量和

效能的关键环节。

会议强调，要在深化调查研

究中不断感悟党的创新理论的

思想伟力，坚定政治站位，学深

悟透习近平总书记关于调查研

究的重要论述。充分认识加强

调查研究的重要意义，在调查研

究中提高工作本领。要在练好

调查研究“基本功”中提升能力

水平。坚持质量导向，把调查研

究作为履职重要基础和关键环

节。要将调查研究成果转化为走

在前作表率的实际成效。扎实做

好调查研究的“后半篇文章”，健

全调研成果转化运用工作机制，

强化重大调研成果的跟踪、反馈

和评估。在以学铸魂、以学增

智、以学正风、以学促干上久久

为功，不断推动定海政协工作高

质量发展。

区政府党组举行主题教育调研成果交流会
孙丹燕主持并讲话

本报讯（记者 叶武杰 尹倩
倩）根据区委主题教育的总体安

排，区政府党组近日举行主题教育

调研成果交流会，深入学习贯彻习

近平总书记关于调查研究的重要

论述精神，深入交流调研成果，并

结合正反面典型案例进行研讨，推

动主题教育走深走实。区委副书

记、区政府党组书记、区长孙丹燕

主持会议并讲话，区政府党组班子

成员作交流发言或书面发言。

会议指出，这次主题教育的

调查研究取得了一定成效，要以

更高的站位，推动调查研究走深

走实。要结合本次主题教育的要

求，把调查研究工作贯穿到政府

工作的全领域全过程。要深入摸

透实情，深入群众、深入基层、深

入一线，对涉企政策要多听企业

的意见，涉民生政策要多听基层

群众、代表委员的建议，做到察实

情、体民意。要找准问题症结，通

过调查研究，为破解难题、根治病

症提供精准的路径。要谋深对策

举措，力求提出针对性足、实操性

强的对策举措，为高质量发展注

入新动能。

会议强调，要以更实的举措，

推动成果转化见行见效。坚持将

调查研究与政府工作实际相结

合，围绕省委、省政府三个“一号

工程”、“十项重大工程”等重点任

务，聚焦经济社会发展中的重大

问题，着力做好主题教育调查研

究的“后半篇文章”。要以更全的

闭环，推动调研机制常态常新。

不断迭代优化调研机制方法，推

动政府系统各项工作的科学决

策；建立调研前置机制，广泛征求

意见，深入分析风险，做到“不调

研不决策”；建立攻坚破难机制，

明确一批破难攻坚的工作，制定

针对性攻坚措施，确保有实效；建

立交流分享机制，举办调研汇报

会、成果分享会，形成调查研究、

破解难题的工作合力。

区领导刘世君、王其锋、余

舟、丁世杰、朱朝辉参加会议。

近日，中海石油舟山石化有限公司开展
重大危险源事故应急演练，切实增强企业安
全防范意识和提高应急处置能力。

记 者 王思圆
通讯员 王明珉 王卓磊 摄
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